

Sortie Rando-Patrimoine samedi 27 avril 2019 à BERNIS – petit village du Gard



Rando-Patrimoine

Randonnées pédestres à la découverte du patrimoine bâti de nos villages et de la nature environnante.

Capitelles de Bernis

SAMEDI 27 AVRIL 2019

à 14h en covoiturage
devant l'horloge de CODOGNAN

Au cours de cette belle promenade le long du Sentier des Capitelles Bernissoises, vous serez surpris par l'étonnante architecture de ces constructions en pierres sèches (posées sans liant).

Elles servaient d'abri aux bergers et d'entrepôt pour les récoltes d'olives, raisins, glands...

5 kms sur terrain caillouteux.

- Le départ étant prévu à 14h, il est recommandé de venir quelques minutes avant pour organiser le covoiturage.
- En cas de mauvais temps, une affiche sera déposée devant la bibliothèque pour un éventuel report.
- Ouvert à tous les adultes et enfants accompagnés. Les chaussures de marche sont conseillées.

Renseignements : 06.37.14.56.34

Sentier des Capitelles

Depuis 1991, l'association "les Amis de Bernis" intervient avec passion sur la reconstruction du patrimoine de pierre sèche de la commune. Partez à la découverte de celui-ci en parcourant un sentier jalonné de bornes d'informations sur près de 5 km. Cette balade vous amènera à la Capitelle du Grand Bois, oeuvre magistrale du patrimoine local. Ces édifices de pierres sèches sont protégés au titre de la ZPPAUP de Bernis (arrêté du 7/03/97).

L'association soutenue dans son action par la Commune de Bernis et le Département du Gard espère que ce parcours fera le bonheur des bernissois et des amoureux d'espace et de tranquillité.



Les randonneurs sont devant une « Capitelle » (dans certaines régions, ces constructions de pierres sèches se nomment « Bories »).
Les capitelles (les bories) servaient d'abris aux bergers lors de mauvais temps.



Construites en pierres sèches, les capitelles ont différentes formes.











Le mur construit avec les pierres sèches trouvées dans les garrigues.

Le chemin est balisé par le mur construit en pierres sèches (remarquons l'épaisseur du mur).





Après cette belle promenade dans la nature , le groupe n'a qu'une envie :
« faire d'autres découvertes...
et dans la région, il y a d'autres
capitelles encore différentes.
Peut-être qu'un jour Cela se fera ! »